



ACCUEIL [+ ACTUALITÉS](#) [+ DÉPARTEMENTS](#) [+ PETITES ANNONCES](#) [+ ANNONCES LÉGALES](#) [+ COMMUNAUTÉ](#) [+ SERVICES](#) LIENS

Rechercher

Vous êtes ici : [Accueil](#) > Article : SGV : les rumeurs empoisonnent le...

ÉPERNAY

SGV : les rumeurs empoisonnent le vignoble

Réagir

Envoyer

Imprimer

ÉPERNAY (Marne). Elle court, elle court, la rumeur. Il faut croire que certains membres du conseil d'administration du Syndicat général des vignerons s'en sont fait une spécialité. Alors, après le putsch raté contre le président du syndicat lors du dernier conseil en forme de mascarade mercredi (notre édition d'hier), les murmures vont bon train. Susurrés peut-être par les mêmes qui avancent masqués, comme au moment du vote de confiance à l'égard de Patrick Le Brun.

Menaces de représailles

Pas sûr en revanche que ce tissu d'intrigues voué à ce que le SGV retire sa plainte à l'encontre de l'ex-directeur du syndicat et mis en examen, Rolland Chaillon, amuse beaucoup le vignoble. Car après tout, et comme l'avaient rappelé quelques administrateurs pourtant parmi les plus opiniâtres en faveur du retrait de cette plainte, le SGV a bien d'autres chats à fouetter. « À force de vouloir enterrer ce dossier Chaillon, on finit par se demander ce que cela cache vraiment », dira même un vigneron peu disposé à supporter davantage ce qui « sent très fort les magouilles ». Une question pleine de bon sens en effet.

En attendant d'y répondre, il faudra d'abord voir quelle teneur aura le prochain épisode concocté par les membres du CA. Ceux qui ont anonymement refusé que l'avocat du SGV puisse leur expliquer de vive voix le dossier Chaillon, puis anonymement refusé la confiance au président. Mais déjà au mois de septembre, un ancien administrateur et ami de l'ex-président du syndicat Philippe Feneuil, s'était manifesté

auprès de l'union suite à la révélation de la mise en examen de Rolland Chaillon. Cette affaire n'en resterait pas là, avait-il prévenu, contrarié de voir que la réputation du conseiller régional avait été éclaboussée au passage. L'homme avait même prévu des représailles dans un mois ou deux. Nous y voilà.

J.G.-A.

Comme un parfum de complot

C'est fou ce que le monde est petit. Ainsi, la semaine dernière, avons nous appris que Catherine Vautrin était allée plaider le dossier concernant la réforme des droits de plantation auprès du ministre de l'Agriculture, Bruno Le Maire. Mais le député n'y est pas allé seul. On notera, par exemple, la présence à ses côtés de Jacky Charpentier ou encore de Jean-Mary Tarlant, deux membres du conseil d'administration du SGV, peu enclins à ce que la plainte contre Rolland Chaillon soit maintenue par le syndicat. M. Tarlant s'était particulièrement illustré (l'union du 24 octobre) en allant spontanément à la rescousse de Philippe Feneuil, l'ex-président du SVG, au sujet duquel nous avions rappelé les petits avantages en nature et sous enveloppe dont il bénéficiait lors de sa présidence.

Il est donc intéressant de voir ces deux administrateurs dans le giron de Catherine Vautrin, dont le suppléant à la députation n'est autre que Philippe Feneuil. Oui, décidément, le monde est petit, et c'est heureux. Car ainsi, la boucle est bouclée.

viticulture

Haut de page

Article paru le : **27 novembre 2009**

Envoyer cet article à un(e) ami(e)

Imprimer cet article

[> Articles sur le même thème](#)

[> Articles sur la même localité](#)

Les commentaires (4 commentaires)

chambouart le 30 novembre 2009 à 09h43

Une chose me rassure, c'est le parquet qui décidera... On aura peut être des révélations sur le rachat du bâtiment avenue de champagne, sur les droits de plantations (hectares) attribués à certains.... CE COMMENTAIRE A ETE MODERE

trucmuch le 27 novembre 2009 à 21h16

Parmi les protagonistes qui avilit les autres ? L'omerta prédomine dans ce cellier bien obscur . A l'évidence, il est grand temps de faire une filtration pour obtenir un moût plus transparent et débarrassé de ses impuretés : l'avenir de la cuvée en dépend.

chambouart le 27 novembre 2009 à 16h19

Et pendant ce temps, les ventes sont en baisse de 13%, l'appellation a baissé de 30 %, le prix du kilo de 5%, les paiements sont différés, la MSA prélève en une seule fois... Alors qui défendent ces membres du syndicat ? Les Récoltants manipulateurs ? Leurs ventes ne sont pas en baisse et ils manqueront de vin dans 2 ans ! Les vendeurs au kilos ? Ils sont très peu représentés et les résultats prouvent que non ! Alors qui? Leur coopératives dont les ventes s'écroulent ? Leur intérêt propre en espérant avoir des droits de plantation ou une extension de l'aire (qui serait mal venu en ce moment) au bénéfice de leur progéniture ? On se le demande....

DMcL le 27 novembre 2009 à 14h07

Ainsi on rendra hommage à votre article, et à votre art, bien posé, de suggérer sans dire ! Depuis que les armées d'occupation ont donné au SGV les légitimités à faire entendre la « voix du vignoble », le spectacle est quasi permanent. Qui veut encore se voiler le regard devant les façons de ce palais-gruyère ? Qui peut encore ne pas éclater de rire en lisant les débats de ces administrateurs, dont le plus souvent les taux de triglycérides atteignent les mêmes chiffres que le QI, sans qu'on sache si l'un est trop élevé ou l'autre trop bas !! Le soviét bananier de ces parvenus de l'appellation est un théâtre. Qui le nie ? Ses coulors bruissent en permanence des choses les plus ahurissantes, mais malheur à celui par qui le scandale arrive ! Refuser la plainte au prétexte de l'image sale n'est-ce-pas là salir l'image ? Et ils ne s'en rendent pas compte. « Ils osent tout, et c'est à cela qu'on les reconnaît » (Michel Audiard – et je vous laisse le soin de trouver de qui il parlait !!) Le collectif vigneron n'est qu'une assemblée qui caquette, un ballet malodorant d'égoïstes fascinés par le pouvoir, misérables coqs de basses-cours dorées ! Depuis longtemps, on « va au syndicat » comme d'improbables maquereaux à la comptée. L'appellation a les reins bien solides pour supporter encore ces coûteuses agapes !

[» Tous les commentaires](#)

Réagir à cet article

Login (Email) :

Mot de passe :

[Mot de passe oublié?](#)

Votre commentaire :

Veillez vous connecter pour pouvoir poster un commentaire !